

LOS MINEROS, DE 38 Y 52 AÑOS, HABRÍAN FALLECIDO POR UNA INTOXICACIÓN CON GASES TÓXICOS:

Accidente deja dos muertos en mina "La Condesa" en Caldera

Un accidente en la mina "La Condesa", ubicada en el sector de Galleguillos en comuna de Caldera, en la Región de Atacama, dejó a dos mineros fallecidos.

Según información preliminar del Servicio Nacional de Geología y Minería (Sernageomin), las personas murieron a causa de intoxicación por algún tipo de gas.

Patricio Aguilera, director nacional de Sernageomin, viajó hasta la zona para seguir el caso. La autoridad informó que los fallecidos son Cristian Núñez Fara, de 52 años y que era el jefe de turno, y José Contreras Tabilo, de 38 años, ayudante de perforo. El director detalló que "preliminarmente, y será materia de la investigación, el accidente habría ocurrido mientras los trabajadores inician sus labores planificadas para el día, y al remover el material de una



NORMAS.— Según Sernageomin, la faena contaba con todos los permisos en regla.

tronadura del día anterior, fue afectado por inhalación de gases el ayudante. Posteriormente, el jefe de turno entra a la mina a socorrer a su compañero, también siendo afectado por la inhalación de gases tóxicos".

Faenas fueron paralizadas

Hasta el lugar llegó personal de Carabineros, Sernageomin, Policía de Investigaciones, Bomberos y la fiscalía regional para investigar las causas del incidente. Aguilera agregó que la "investigación continuará su curso y como medida inmediata la mina ya se encuentra con sus labores paralizadas".

Desde Sernageomin consignaron que la faena se encontraba con todos sus permisos en regla al momento de ocurrir el accidente.